

Valladolid rendirá homenaje a los profesores que enseñaron gratis francés en un centro social entre 1908 y 1936

Néstor Fernández impulsó durante casi treinta años un proyecto educativo que acogió a cientos de alumnos procedentes de clases obreras



El alcalde García Quintana posa, en 1936, en las escaleras de la Casa Consistorial con los alumnos y profesores de la escuela de francés. /

ARCHIVO MUNICIPAL



VÍCTOR VELA

Valladolid

Lunes, 23 agosto 2021, 21:41



Aquella mañana del 27 de noviembre de 1908 –era viernes– llegaba al despacho del entonces alcalde, Eduardo Romero Fraile, la carta que el día anterior, a mano, había escrito Néstor Fernández, un vecino de la calle Arribas número 16 que se ofrecía a la ciudad para llevar a cabo una misión pedagógica que ahora, más de un siglo después,